

# JENNY RAMÍREZ DENUNCIA AL EX POR VIOLENCIA DOMÉSTICA

# MODELO ANDA CON MIEDO

◆ MELISSA MARÍN C.

melissa.marin@lateja.co.cr

**La guapa modelo** Jenny Ramírez no aguantó que su exnovio, supuestamente, la amenazara a ella y a su familia y por eso el lunes presentó una denuncia por violencia doméstica en el juzgado de Escazú.

La Teja tiene una copia del documento en que se dice que el muchacho no se puede acercar ni a 500 metros de donde esté Jenny.

Ramírez nos contó que jaló con su ahora ex, de apellido Mesén, durante siete años, pero terminaron el sábado pasado.

Según detalla la vecina de San Sebastián, el muchacho, quien vive en Escazú, aparentemente se comportó de forma violenta.

Jenny detalló que lo peor pasó el jueves por la noche cuando, supuestamente, el joven amenazó por teléfono a la mamá de ella.

“El sábado (17 de noviembre) hubo un problema, él dejó la licencia olvidada en mi carro porque iba para una fiesta, me pidió que se la devolviera el lunes pero a mí se me metió el ‘Chucky’ y llegué el domingo, lo encontré tomando y eso me desilusionó, lo peor es que me

agarró y yo me sentí atrapada. Él llamó a mi casa el jueves y le gritó a mami, le dijo malas palabras y cosas feas”, contó la modelo.

Ramírez explicó que su mamá estaba muy asustada porque su ex le dijo que iba a llegar a la casa de ellos. La guapa detalló que sus pa-

pás son personas mayores.

“Él no puede estar llamando porque infringe la ley.

Anda diciendo que no ha recibido la demanda. Yo lo amé mucho, pero le dejé claro que a mis papás nadie los toca”, expresó.

Jenny comentó que hizo pública la denuncia porque ya vienen días de mucho trabajo para ella y le da miedo que el novio vaya a hacer un escándalo.

La modelo canceló todo el brete que tenía para este fin de semana por miedo a su expareja. Prefiero estar cerca de los papás.

**Ex lo niega.** La Teja habló con el ex para escuchar su versión y Mesén nos dijo que la modelo miente y que él nunca ha insultado a la familia de Ramírez.

Además, que no tiene en sus manos la denuncia que interpuso su exnovia.

“Yo no tengo ninguna denuncia. Más bien lo que debería es ponerse a trabajar y dejar de estar



Esta es la copia de la denuncia que presentó Jenny.

CORTESÍA



La modelo dice que su ex se comportó feo con la mamá de ella. ARCHIVO GN

pensando en tonterías. Ella más bien es la que ha insultado a mis abuelos, que es con quienes yo vivo. No se los ha dicho directo a ellos, me lo ha dicho a mí”, comentó Mesén.

El muchacho alega que sus

abuelos son personas enfermas y que más bien ha sido Jenny la de las broncas.

“Yo a Jenny nunca le he faltado el respeto, ni le he levantado la mano. Yo siempre traté de levantar la relación”, sostuvo Mesén.